
REQUERIMENTO N°    799    /06 
De Informações 

 

 
“Sobre exame de Ultra-Sonografia, 
realizado no nosso município”. 

 
Considerando-se que, a ultra-sonografia é um exame de imagem 

dos órgãos através do ultra-som; 
 

Considerando-se que, munícipes com problemas de saúde, 
muitas vezes necessitam passar por esse tipo de exame; 

 
Considerando-se que, por falta de poder aquisitivo, esses 

munícipes procuram por atendimento na rede pública, e 
 
Considerando-se ainda que, alguns munícipes procuraram por 

este vereador solicitando providências para terem suas necessidades 

atendidas, 
 

                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
1 – Quantos aparelhos de ultra-sonografia estão em funcionamento em toda a 

rede pública do município? Onde estão instalados? Quais os horários de 
operação? 

 
2- Está sendo possível atender todos os casos necessários?  
 
3- Se negativa a resposta do item 2, favor justificar os motivos. 

 
4- Em caso de acompanhamento pré-natal, como é planejado quando são 
necessários os exames? 
 

5- Existem verbas para adquirir mais aparelhos e melhorar o atendimento? 
Qual seria o valor desta verba? 
 
6- Se a resposta do item 5 for negativa, favor justificar. 

 
7- O Poder Executivo tem recebido reclamações nesse sentido? Justificar.  
 
8- Outras informações pertinentes. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2006 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


